

AKP RJ. Agung Pratomo Pindah Tugas, Personil Polres Agam Terharu

Dina Syafitri - AGAM.PUBLIKSUMBAR.COM

Apr 20, 2023 - 13:15



Agam - Tangis Haru pecah setelah pelaksanaan Upacara serah terima Kepala Satuan Reserse Kriminal (Kasat Reskrim) Polres Agam dari AKP. RJ. Agung Pratomo kepada Iptu. Efrlan Mustaqim Batiti di Aula wibisono Polres Agam pada pukul 10.30 Wib (19/4/23).



Betapa tidak, sejak AKP. RJ. Agung Pratomo bergabung dengan Polres Agam pada satu tahun yang lalu, beliau telah memberikan kesan yang baik selama menjabat.

Tak hanya itu, selama beliau menjabat sebagai Kasat Reskrim di Polres Agam, tak sedikit pula prestasi dan ungkap kasus yang telah di lakukanya, yang mampu membuat rasa aman selalu ada di hati masyarakat.



Ucapan terima kasih dan selamat bertugas ditempat yang baru juga banyak berdatangan untuk AKP Agung. Mulai dari Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian SIK selaku pimpinan tertinggi di Polres Agam yang mengucapkan "terima kasih kepada AKP Agung yang telah bekerja dengan dengan baik selama bertugas di Polres Agam ini, dan mengucapkan semoga sukses di tempat yang baru".



hal senada juga disampaikan oleh seluruh personil Polres Agam, mulai dari KBO Sat Reskrim Ipda Irfan Leo, Ipda Weda, kanit IV riksa Aipda Poni sepnal, Kanit 1 riksa Aipda Kudri, Kanit Ops Briпка Triyendi, sampai ke Kanit Reskrim Polsek Aipda Cendrinaldi, Kanit Reskrim Polsek Tanjung Mutiara Aipda Julfa Hendriko pun turut mengucapkan "terimakasih atas bimbingan bapak Agung selama ini, dan Kami turut mendoakan bapak Agung bisa sukses di tempat yang baru".



"Bapisah Bukanyo Bacarai Pak..." Ungkap Aipda Cendrinaldi, sambil menggenggam erat tangan AKP Agung, "Walau bapak berdinasi di kota lain, kami akan selalu ingat kepada bapak sebagai orang tua dan pembina kami, terima kasih atas semua ilmu yang bapak berikan selama ini kepada kami, semoga

menjadi berkah buat bapak beserta keluarga. Ulasnya lebih lanjut dengan mata berkaca kaca...

"Mudah mudahan bapak juga selalu ingat dengan kami yang di Polres Agam ini pak, Ulasnya sebagai penutup.

momen keharuan setelah Upacara serah terima di Aula Wibisono tersebut di tutup dengan doa bersama yang diiringi dengan pemberian cinderamata kepada Bapak Agung.

(Berry).